

Pertajam Hard Skill, 30 Prajurit TNI AL Ikuti Suspekhubika TA. 2023

Hariyono - BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID

Sep 20, 2023 - 23:08



30 Prajurit Bintara dan Tamtama TNI Angkatan Laut secara resmi mengikuti Kursus Penyelamatan Kapal dan Nuklir Bio Kimia TA. 2023

SURABAYA - Dalam rangka mempertajam hard skill, sebanyak 30 prajurit Bintara dan Tamtama TNI Angkatan Laut secara resmi mengikuti Kursus Penyelamatan Kapal dan Nuklir Bio Kimia (Suspekhubika) TA. 2023, yang dibuka langsung oleh Komandan Puspekhubika (Danpuspekhubika) Kolonel Laut (T) I

Nengah Sukadana, bertempat di Ruang Serba Guna Puspeknubika Kodikdukum Kodiklatal, Bumimoro Surabaya, Rabu (20/09/2023).

Danpuspeknubika dalam amanatnya menyampaikan ucapan selamat datang di Puspeknubika dalam rangka mengikuti pembukaan Suspeknubika Tingkat Bintara Tamtama TA 2023, yang berlangsung selama tiga bulan ini. "Saya yakin dengan semangat, kerja keras, fisik dan mental yang prima, saudara tidak akan mengalami kesulitan untuk mengikuti kegiatan yang diselenggarakan. Dengan penuh semangat dan rasa tanggung jawab, para peserta kursus harus mengikutinya dengan sungguh-sungguh, karena ilmu yang didapatkan secara optimal akan bermanfaat ketika saudara menjadi menjadi pengawak alutsista," ungkap Kolonel I Nengah Sukadana.

Lebih jauh Danpuspeknubika mengatakan bahwa, program ini merupakan upaya dari Pemimpin TNI AL untuk menambah dan meningkatkan kemampuan, serta ketrampilan personil dalam bidang penyelamatan kapal dan nubika. di samping itu program ini juga dilaksanakan untuk mengantisipasi dari menyusutnya kemampuan prajurit karena faktor usia dan lain sebagainya.

"Dibalik semua itu nantinya saudara akan mampu mengaplikasikan ilmu yang didapat, untuk diterapkan di Satker saudara masing-masing dan bisa bermanfaat di lingkungan saudara bekerja. Untuk itu, melalui kursus ini saudara akan dibekali ketrampilan di bidang penyelamatan kapal dan nubika sesuai dengan standar kualifikasi TNI AL," pungkasnya.

Disamping itu, Kolonel I Nengah Sukadana berpesan kepada seluruh staf, instruktur dan para pembimbing, agar dapat melaksanakan semua program kursus ini dengan penuh rasa tanggung jawab. Serta memperhatikan faktor keselamatan dan keamanan dengan tetap mengutamakan kualitas hasil kelulusannya. (Dispenal)